
Auf Nachfrage von Herrn Knülle teilte Herr Gleß mit, dass die vorgebrachten 
Anregungen der Bürger, soweit dies möglich war, entsprechend in den 
Denkmalpflegeplan eingearbeitet worden sind. 

Der Bürgermeister wies daraufhin, dass im Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss 
ein abweichender Beschluss gefasst worden ist. 

Ohne weitere Aussprache fasste der Rat folgenden Beschluss; 

 

 


